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IVREA CANOA CLUB 

Associazione Sportiva Dilettantistica 

ASSEMBLEA ORDINARIA ELETTIVA DEI SOCI 

IVREA – 13 febbraio 2025 

Cari soci, 

Nel 2018 nel momento del mio insediamento a presidente dell’Ivrea Canoa Club, nelle brevi parole di 
introduzione all'inizio del mio primo mandato, dissi semplicemente che nella mia crescita personale di 
atleta e di uomo, la canoa mi aveva dato molto, prima attraverso il club, e poi attraverso la federazione che 
allora era Federazione Italiana canottaggio. Parliamo del 1966. 

Mi sentii quindi in dovere di ridare alla società qualcosa per ricambiare questa giovinezza ricca di emozioni, 
conoscenze, viaggi e nuovo sapere. Sull'onda di queste intenzioni avevo di fronte a me una società 
profondamente cambiata che aveva costruito moltissimo in termini di struttura generale ma soprattutto in 
termini di stadio della canoa con questo meraviglioso canale che molti ci invidiano. 

Lentamente senza stravolgimenti veloci e destabilizzanti abbiamo lavorato in tutti i settori 

Chiosco – Bar: Era aperto in modo saltuario e un po' domestico, ma attraverso quattro cambi di gestione si è 
arrivati ad avere un posto ed uno staff perfettamente funzionanti da marzo ad ottobre di ogni anno 

Foresteria: Anche qui sono stati necessari tre avvicendamenti per arrivare ad una corretta gestione diretta 
da parte dell’Ivrea Canoa Club. 

Convenzione con il Comune di Ivrea: Essendo il comune proprietario degli immobili da noi usati, è stato 
necessario rinnovare la convenzione per il loro uso da parte nostra. Dopo vicissitudini, durate più di un anno, 
si è ottenuto il rinnovo per quindici anni, compresa la gestione del parco del chiosco e della foresteria. In 
cambio l'Ivrea Canoa Club mantiene in ordine il parco e ha dovuto presentare un progetto di ristrutturazione 
generale degli stabili per avere un rinnovo così lungo. Questo progetto al momento della stipula valeva più di 
600 mila euro. 

Ristrutturazione: Una prima parte dei lavori, che ha tenuto conto di vincoli da parte della soprintendenza e 
per la vicinanza al fiume, ha dato come risultati una nuova palestra, due ampi spogliatoi con servizi e uno 
spogliatoio per disabili, nonché un ufficio ed un grosso soppalco per deposito materiale, già praticamente 
tutto utilizzato. Al momento manca parte del riscaldamento che verrà ultimato presto, anche grazie ad un 
bando vinto per un l’efficientamento energetico. 

Centro Federale: Questo centro di alta specializzazione per la canoa slalom, voluto dalla Federazione 
Italiana Canoa Kayak, è dato in uso agli atleti convocati dalla federazione e comprende una palestra, un 
magazzino, un locale riunioni e spogliatoi. La federazione ci riconosce per le spese di affitto, energia e 
pulizia un compenso a copertura di euro 20.000 all'anno. 
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Stadio della Canoa: Abbiamo costruito una rampa di partenza per kayak cross sulla sponda orografica 
sinistra, già utilizzata per la gara di Coppa del Mondo di settembre e attualmente posizionata in modo 
provvisorio, sebbene siano state avviate le pratiche per ottenere i permessi ad un suo posizionamento 
definitivo. 

Illuminazione: Il canale dello stadio canoa è stato completamente dotato di fari per illuminazione notturna, 
attraverso comando remoto per accensione e spegnimento. 

Telecamere: Grazie alla virtuosa collaborazione con Axis Communications, l'intero canale è sotto copertura 
di telecamere a disposizione dei giudici in fase di gara. È allo studio altresì un utilizzo diretto da parte degli 
atleti attraverso l'uso dell'intelligenza artificiale. Collateralmente si sta anche studiando l'utilizzo per 
aumentare la sicurezza del posto. 

Marketing: È stato potenziato con una offerta estremamente vasta, varia ed originale attraverso 
abbigliamento e gadgets che danno ampia visibilità all'Ivrea Canoa Club. 

Media: Rivisto e rifatto l'approccio attraverso i canali ufficiali per dare informazioni tempestive e accurate 
sulla vita del club ed informare i giornali locali. 

Nuove attività: L'attività di rafting e sicuramente un nuovo sbocco che abbiamo voluto introdurre affinché 
l'offerta sportiva aumentasse e desse la possibilità anche di lavorare in squadra. Si divide in due rami, uno 
prettamente commerciale dove lo svago, la conoscenza del territorio, il team building e altre attività la fanno 
da padrone, ed un’attività agonistica dove i nostri atleti hanno messo a frutto l'esperienza acquisita in 
canoa, raggiungendo ottimi risultati nella partecipazione a gare nazionali ed internazionali. 

Segreteria: Al fine di scaricare il segretario da un po' di lavoro, per un certo periodo è stata introdotta la figura 
del tesoriere che si è sobbarcato tutto il lavoro prettamente amministrativo in modo estremamente valido. 
Mancata questa figura per ragioni personali non è ancora stata sostituita anche se una nuova impiegata 
svolge parte del lavoro. Sicuramente al di là del supporto in termini di risorse umane per differenziare i vari 
ambiti di lavoro, sarà anche necessario trasferire i locali veri e propri in altri più idonei. 

Canoa Settore Turistico: Più di un raduno turistico è stato organizzato con buoni risultati cercando la 
formula più adatta alle caratteristiche di Ivrea, per poter meglio sviluppare in futuro questo settore. 

Canoa Settore Giovanile: Qui il lavoro prevalente di avvicinamento alla canoa si è avvalso dei corsi estivi al 
lago San Michele ed altre attività promozionali, che hanno parzialmente arricchito il CAS. È un settore dove 
si dovrà investire al fine di avere un vivaio di giovani che consenta di avere buone prospettive future per la 
società. 

Canoa Settore Agonistico: Attraverso uno staff tecnico piuttosto nutrito, credo il più grosso in Italia, e un 
investimento continuo, nelle gare, negli stage e mediante il lavoro quotidiano, si sono ottenuti risultati 
notevolissimi, allegati alla relazione, che abbiamo illustrato nella cena di fine anno. Consentitemi qui il 
rammarico per gli atleti che perdiamo perché vengono assorbiti dai corpi militari e nello stesso tempo la 
gioia per loro perché potranno proseguire il loro cammino in modo professionale. 

Per poter sostenere la notevole mole di trasferte in questi sei anni abbiamo acquistato due furgoni ed un 
carrello. 
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Organizzazione Gare: Il team ICC nell'organizzazione delle gare ha sempre funzionato benissimo, 
preparando tutti gli anni almeno due eventi diciamo “normali”. Dal 2008, quando fu organizzato benissimo 
un grande evento e cioè il Campionato del Mondo di Discesa, l’Ivrea Canoa Club non aveva più organizzato 
nessun grande evento in prima persona, preferendo delegarne esternamente la direzione. Il ritorno, nel 
2024, alla gestione diretta nell’organizzazione della quarta prova di Coppa del Mondo di Slalom, che ha 
ricevuto il plauso unanime da parte di tutti, significa aver preso coscienza e consapevolezza delle proprie 
capacità gestionali organizzative e divulgative, ponendo le basi per raggiungere obiettivi sempre più 
ambiziosi. 

Struttura Societaria: Lo scorso anno è stato raggiunto l'obiettivo di conseguire la personalità giuridica, 
aspetto estremamente importante ai fini dirigenziali. In itinere rimane l'iscrizione al RUNTS (Registro Unico 
Nazionale Terzo Settore), che consente di accedere ad importanti finanziamenti e bandi nonché a prestiti 
garantiti dallo Stato. 

Aspetti Sociali: Tutta l'attività del club è sempre stata notevolmente influenzata da una forte sensibilità 
sociale che ci ha portato a collaborare spesso con associazioni esterne ed attualmente con giovani che, 
ottenuti i necessari brevetti di specializzazione, potranno ulteriormente sviluppare questi programmi. 

Conclusione: A questo punto credo che il mio excursus panoramico dei sei anni trascorsi con il ruolo di 
presidente di ICC sia terminato. Non ho volutamente citato nessuna persona che ha dato il suo apporto 
poiché tutto ciò che ho elencato è stato reso possibile, solamente, attraverso un gruppo che, piano piano, si 
è formato e ha collaborato insieme. La mia filosofia di collaborazione è sempre stata quella di dare 
autonomia a persone che, con senso di responsabilità, mettendoci anche risorse e idee loro personali, 
potessero dare il meglio di se stessi e quindi il meglio alla nostra società. Credo che questi ultimi sei anni 
abbiano avvalorato e suffragato questa scelta e quindi Grazie a tutti. 

Mario Di Stazio 
Presidente. 

 

Relazione morale ed economica del Consiglio Direttivo 

Attività e risultati agonistici 

Ivrea Canoa Club ha dato un contributo significativo nel panorama della canoa slalom italiana raggiungendo 
importanti traguardi anche sul fronte internazionale, assieme al crescente impegno nella disciplina del 
rafting. 

Canoa 

La classifica federale Sergio Orsi del 2024 vede il nostro club stabile al 6^ posto. Risultato importante 
tenuto conto che chi ci precede beneficia di una partecipazione ampia e multidisciplinare su altre 
specialità canoistiche diverse dall’acqua mossa. Si conferma anche il 2^ posto nel settore dell’Acqua 
Mossa preceduti solo dalla storica società di Pescantina. 
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Nel campionato italiano slalom per società manteniamo saldo il primato anche nel 2024, osservando 
tuttavia una crescita veloce delle società canoistiche di Bologna, Cuneo/Granda e Valstagna. Opportuno 
osservare che sul fronte giovanile è importante un cambio di passo essendo passati dal 2° al 4° posto, 
segno della necessità di una maggiore attenzione allo sviluppo del vivaio. Nella canoa canadese 
manteniamo la prima posizione in una classifica di ben 23 società italiane. 

Il settore tecnico-agonistico ha garantito la partecipazione a 61 gare di canoa in Italia e all’estero, per un 
totale di 68 atleti che si sono misurati in 638 partecipazioni individuali e 87 a squadre. Il numero dei podi 
è stato di 216 costituito da 85 medaglie d’oro, 68 medaglie d’argento e 63 medaglie di bronzo. Numeri in 
crescita rispetto al 2023. 

Nel 2024, il numero di atleti del nostro Club convocati dalla Federazione italiana per far parte delle 
squadre nazionali Junior e Under 23 è aumentato, culminando con la partecipazione di prestigio ad 
alcune prove di Coppa del Mondo di Slalom e di Kayak Cross nella categoria Senior, tra cui quella di Ivrea, 
per Michele Pistoni, Elio Maiutto e Tommaso Panico e l’aggiunta di Caterina Pignat alla finale di La Seu 
d’Urgell. Di valore i podi a Cracovia in Polonia al Campionato Europeo Jun/U23 grazie alla medaglia 
d’argento vinta in Kayak Cross e il bronzo nella finale di slalom per Michele Pistoni e il secondo posto 
nella gara a squadre al Campionato Mondiale Jun/U23 tenutosi a Liptovsky Mikulas, in Slovacchia. Anno 
strepitoso anche per Caterina Pignat che vince la medaglia di bronzo sempre al Campionato Mondiale 
Jun/U23 in Slovacchia. 

Rafting 

Il 2024 è stato un anno parecchio intenso anche per l’ancora giovane settore rafting sportivo. Abbiamo 
partecipato a 3 raduni federali, 8 gare nazionali e 3 gare internazionali di coppa Europa per un totale di 40 
giorni di trasferta. Sei atleti sono stati selezionati e hanno partecipato all’europeo senior in Bosnia ed 
Erzegovina portando a casa una medaglia d’argento della classifica generale da parte del Team Donne 
dell’Ivrea Canoa Club e un 5° posto per la squadra maschile. 

La squadra senior maschile ha vinto tutti e tre i campionati italiani (slalom, RX e Downriver) 
classificandosi 1° nella classifica generale con 794 punti. Ottimi risultati anche per la squadra Under 23, 
che si è piazzata prima nella classifica generale con 954 punti, aggiudicandosi 2 su 3 campionati italiani. 
Per la squadra Under 19 invece un meritatissimo secondo posto in classifica generale con 1260 punti. 
Per ultimo, ma non per meno importanza, la squadra under 19 femminile si classifica al secondo posto a 
parimerito con il team del Saluggia, condividendo il gommone con loro, con 820 punti. 

Ad ottobre 2024 è partito il progetto para-rafting con un equipaggio tutto al femminile portando risultati 
eccezionali con un primo posto alla gara di Verona. Il progetto continua grazie anche all’aiuto 
dell’associazione “Specialmente” con cui è stato avviato anche il progetto para-rafting maschile. Nuove 
sfide per la sezione rafting dell’Ivrea Canoa Club arrivano dall’ equipaggio maschile Master, composto 
dai papà degli atleti, che hanno voluto sfidare le acque fredde della Dora e imparare a navigare nel nostro 
canale. 

Sviluppo del settore tecnico 
È stato ampliato lo staff tecnico con l'inserimento di nuovi tecnici di base e istruttori agonistici. Raffaele 
Bufo, Giacomo Capirone e Roberto Loce hanno ottenuto la qualifica di Tecnico Unico di Base, mentre 
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Gabriele Ambrosino, Christian Biava, Riccardo Cannistraci, Cecilia Marchegiano e Matteo Pistoni sono 
diventati Istruttori Agonisti di canoa per Acqua Mossa. Inoltre, grazie a un progetto congiunto con 
l'associazione "Specialmente", Giacomo Capirone, Matteo Cerrano, Daniele Cerrano, Federica Pavetto, 
Guglielmo Piatti e Ludovico Cuignon hanno ottenuto la qualifica federale per la paracanoa. Questo 
progetto rappresenta un passo significativo per l'inclusione e la crescita del club. L'Ivrea Canoa Club 
continua a investire nella formazione e nella crescita dei propri tecnici, garantendo un'alta qualità di 
insegnamento e supporto per tutti i suoi atleti. 

Commissione sportiva 

In vista del 2025 è stata istituita una commissione sportiva allo scopo di sostenere il lavoro del settore 
tecnico. Le sfide agonistiche del vivaio e della squadra elite assieme all'importante ruolo ricoperto da 
tecnici, istruttori e allenatori vuole diventare un punto di attenzione programmatico per il consiglio 
direttivo preservando e intensificando il coinvolgimento di tutto il comparto sportivo nelle attività sociali 
del club. 

In allegato le tabelle dettagliate delle classifiche e dei titoli vinti dai nostri atleti. 

Organizzazione gare e manifestazioni. 

Il programma delle manifestazioni presso lo Stadio della Canoa ha visto il susseguirsi di diversi eventi di 
carattere sia nazionale che internazionale. 

• 26 aprile Gara Nazionale di Slalom 
• 27-28 aprile Gara Internazionale di Slalom e Kayak Cross 
• 11-12 maggio Campionato Italiano Rafting r Hydrospeed 
• 8-9 giugno ECA Junior Slalom Cup 
• 12-15 settembre Coppa del Mondo di Slalom 
• 21-22 settembre, Raduno tecnico amatoriale 
• 2-3 novembre Raduno Regionale di Canoa 

Il 2024 è stato un anno molto importante per il nostro club. La Coppa del Mondo di Slalom è tornata a 
Ivrea dopo diversi anni. Grazie al lavoro di preparazione del comitato organizzatore, tutto interno alla 
nostra associazione, la quarta tappa della Coppa del Mondo è stata disputata presso lo Stadio della 
Canoa dal 12 al 15 settembre. Un successo di tutti, ottenuto grazie all’entusiasmo e all’instancabile 
partecipazione di oltre 150 volontari che hanno dato un contributo determinante. Numerosi i 
riconoscimenti ricevuti dalle squadre e dagli atleti partecipanti, ivi compresi quelli delle istituzioni locali 
e regionali nonché quelli di categoria come il ringraziamento del presidente federale Luciano Buonfiglio e 
del chairman della commissione internazionale di Canoa Slalom, Jean Michel Pronò. 

Coppa del Mondo 

La quarta tappa della ICF Canoe Slalom World Cup 2024 si è svolta a Ivrea con grande successo. 
L'evento, organizzato internamente dall'Ivrea Canoa Club, ha visto una partecipazione entusiasta del 
pubblico e un alto livello tecnico espresso dagli atleti in gara. Il comitato organizzatore ha lavorato con 
grande passione ed entusiasmo ricevendo l’apprezzamento da tutti per l’efficienza organizzativa e la 
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qualità del risultato. Il sindaco di Ivrea, Matteo Chiantore, ha concretizzato l'impegno della città nel 
supportare l'evento e ha riconosciuto il ruolo di Ivrea come punto di riferimento per la canoa mondiale. 
Daniele Molmenti, direttore tecnico della Federazione Italiana Canoa Kayak, ha elogiato il livello tecnico 
delle gare e ha sottolineato l'importanza del canale di Ivrea per la preparazione degli atleti italiani. In 
sintesi, l'Ivrea Canoa Club ha svolto un ruolo fondamentale nell'organizzazione dell'evento, dimostrando 
grande efficienza e capacità logistiche, e contribuendo a consolidare la reputazione di Ivrea come centro 
di eccellenza per la canoa a livello internazionale. 

Locali sociali 

Durante l’anno 2024 sono proseguiti i lavori di ristrutturazione dell’ex magazzino IPSIA. Con il 
posizionamento della struttura a soppalco, la realizzazione del locale palestra e la realizzazione dei 
bagni, il club dispone oggi di un potenziale infrastrutturale nuovo e moderno che permetterà di accogliere 
nei prossimi anni sempre più soci, atleti e appassionati. Negli stessi locali, durante l’evento di Coppa del 
Mondo sono stati ospitati il Race Office, il comitato tecnico ICF e l’antidoping. I lavori proseguiranno 
durante il 2025 per il completamento dell’impianto termo-sanitario e degli arredi. 

La manutenzione ordinaria e straordinaria dei nostri locali storici ha assorbito grosse energie a causa del 
notevole utilizzo, non sempre effettuato nelle dovute maniere, e della qualità delle infrastrutture. 

Sala Dora Baltea. 

Nel 2024 la sala Dora Baltea è stata utilizzata da terzi per un numero di circa 40 giornate, a fronte di 
regolare entrata commerciale. Per una gestione tranquilla l’utilizzo è stato limitato a feste di bambini o 
riunioni di adulti, con una certa mole di lavoro gravata sulla segreteria. 

Stadio della Canoa 

Il canale di slalom, oltre che la navigabilità del lungo Dora, ha rappresentato un costante richiamo per 
tutti gli appassionati della canoa di acqua mossa. Le presenze durante il 2024 hanno beneficiato di un 
flusso costante di squadre nazionali e internazionali grazie anche alla manifestazione di Coppa del 
Mondo in programma. Il canale di slalom è stato utilizzato nel 2024 per un totale di oltre 4180 sessioni di 
allenamento. Sempre importante la presenza di atleti e squadre di canoa stranieri che hanno 
rappresentato il 64% degli accessi. Oltre 500 gli accessi di squadre nazionali pari a circa il 12%, la 
federazione italiana ha portato sulle sponde della Dora oltre 970 atleti di interesse nazionale. 

A fine giugno e ai primi di settembre, le forti precipitazioni che hanno interessato il nostro territorio hanno 
causato due importanti piene. Grazie all’intervento dei soci si è riusciti a limitare i danni mettendo in 
sicurezza il campo di slalom. Tuttavia, grazie anche al contributo straordinario della federazione siamo 
riusciti a ripristinare in tempi brevi la completa funzionalità del canale seguita poi nei mesi invernali con il 
rifacimento delle paratie di contenimento da parte di Edison. Inoltre, durante il mese di agosto, in 
previsione della gara di coppa del mondo è stata effettuata una pulizia del fondo del canale per 
scongiurare la presenza di detriti pericolosi per la navigazione. 

Digitalizzazione del canale – progetto “Onde Digitali” 
All’inizio del 2024 sono inoltre proseguiti i lavori di digitalizzazione del canale completando il 
posizionamento di sei telecamere lungo tutto il percorso, partendo dalla prima “panoramica” installata 
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sul muro esterno della segreteria. Il progetto “Onde Digitali” è stato realizzato grazie alla collaborazione 
di importanti partner tecnologici (Axis Communications, Tiesse, Topix, Elsynet, Elettric-Solutions), leader 
nazionali e mondiali di settore e con il sostegno dell’amministrazione comunale di Ivrea e della Città 
Metropolitana di Torino. 

Il sistema di telecamere è stato utilizzato durante la gara internazionale di aprile a supporto dei giudici e 
integrato nel complesso sistema di cronometraggio impiegato durante la tappa di Coppa del Mondo. 

Durante l’estate del 2024, con il patrocinio della Città di Ivrea è stato avviato un progetto di 
collaborazione con il Politecnico di Torino per integrare le nuove tecnologie di Intelligenza Artificiale e con 
l’obiettivo di sviluppare modelli di analisi delle sessioni di allenamento a disposizione degli atleti. 

Lo stesso sistema di telecamere posizionato lungo il canale è stato esteso per la supervisione e 
monitoraggio degli accessi al “Parco delle donne della Resistenza”. I flussi video sono convogliati 
direttamente presso la centrale di controllo della Polizia Municipale di Ivrea. 

Attività sociali 

Le numerose manifestazioni sportive che si sono susseguite presso lo Stadio della Canoa hanno 
permesso una costante e costruttiva collaborazione tra tutti i soci che, in funzione delle proprie 
disponibilità, non hanno mai fatto mancare il loro apporto. La bellezza dei sorrisi e dell’entusiasmo che 
ogniuno ha voluto offrire permette di constatare quanto importante sia la vita associativa che va al di là 
del risultato sportivo raggiunto, e che ci dimostra l’importanza e la coesione della nostra associazione. La 
continua presenza di soci e simpatizzanti sulle sponde del fiume, specialmente nei mesi caldi, ma senza 
mai lasciare vuoto il parco anche durante il rigido inverno, offrono lo spunto per valutare l’importanza di 
questa comunità che vive lo sport come motivo di aggregazione in perfetta sintonia con i nostri principi. 
La sempre numerosa partecipazione all’uscita invernale di Maen, come le attività svolte dai ragazzi e non 
solo durante l’anno, tra cui a solo titolo di esempio si può citare la partecipazione alla manifestazione 
podistica SALERUN, sono aspetti su cui il direttivo costantemente si confronta e su cui intende dare 
sempre maggiore spazio. 

Corsi per adulti: durante l'anno 2024, sono stati organizzati vari corsi sociali per adulti, durata 6 ore, con 
l'obiettivo di promuovere la pratica della canoa e migliorare le competenze dei partecipanti. I corsi sociali 
offerti includevano: Eskimo con 5 partecipanti, 11 presenze al corso Base, e 12 per quello Avanzato; la 
scuola di canoa ha visto l’adesione di 16 partecipanti, ognuno per la durata di 6 ore. Questi corsi hanno 
fornito un'opportunità unica per gli adulti di apprendere e perfezionare le tecniche della canoa, favorendo 
al contempo la socializzazione e il benessere fisico. 

Attività para: importante sottolineare la virtuosa collaborazione con l’associazione “Specialmente”. Con 
un progetto partito nella parte finale del 2024, con il sostegno dell’amministrazione della Città di Ivrea 
che ha messo a disposizione l’uso della piscina comunale, è stato avviato un progetto di collaborazione 
che ha consentito di avvicinare i ragazzi affetti da disabilità intellettive, relazionali e motorie al mondo 
degli sport fluviali e che ha permesso, e invogliato, alcuni dei nostri tecnici ad ottenere la qualifica 
federale di tecnico di base paracanoa. 
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Rafting – settore commerciale 

Nel 2024, il settore rafting commerciale ha visto la partecipazione di 750 sportivi che hanno sperimentato 
le emozioni delle acque della Dora Baltea. Sono state effettuate 58 discese, suddivise in diverse 
categorie: 34 discese base con 527 persone, 16 discese spritz con 177 persone, una discesa chiaro di 
luna con 7 persone, e 3 discese storiche con 39 persone. Abbiamo collaborato con diverse istituzioni 
educative, tra cui il Gramsci di Ivrea, scuole superiori di Torino, scuole medie di Settimo Torinese e Forno 
Canavese, scuole elementari di Vistrorio e l'Università di Torino. Inoltre, abbiamo organizzato discese di 
Team Building per due aziende, una delle quali ha coinvolto 48 partecipanti. 

Gestione societaria 

Il Consiglio Direttivo ha effettuato formalmente 20 riunioni nel 2024, demandando ad incontri informali 
molte decisioni riguardanti la gestione giornaliera del club. L’organizzazione della Coppa del Mondo è 
stata gestita in maniera separata con riunioni specifiche, non quantificabili, che hanno assorbito le 
nostre energie durante tutto l’anno. Il lavoro dei 9 componenti il consiglio (presidente + 8 consiglieri) non 
sarebbe stato sufficiente a gestire le variegate incombenze sociali e sono stati individuati dei 
collaboratori esterni che sono risultati indispensabili. Deleghe specifiche sono state assegnate per i 
seguenti settori: sponsorizzazioni, bandi finanziamento, ufficio stampa, gestione Facebook e Instagram, 
gestione automezzi sociali, gestione ingressi canale, corsi per adulti, scuola di canoa, chiusura sede 
serale. 

Tutta l’attività tecnico-sportiva (trasferte e attività settimanale) è stata coordinata da Lorenzo Biasioli e 
Marco Romano, grazie ad un lavoro costante e di grande impegno che esula dalle semplici mansioni del 
tecnico sociale. Nel corso del 2024 Ivrea Canoa Club si è avvalso di n.25 collaboratori sportivi, 
regolarmente registrati con “contratti di collaborazione coordinata continuativa” presso il Registro 
Nazionale delle Attività Sportive Dilettantistiche. 

La riforma dello sport in atto, suddivisa in vari passi di cui l’ultimo è slittato al 1 gennaio 2026, sta 
incidendo fortemente sulla gestione delle società sportive che devono regolamentare il settore del 
volontariato (elemento su cui si è fondato lo sport italiano da sempre) verso una gestione professionale e 
formale che tutela maggiormente gli operatori sportivi, vincola ad una gestione trasparente senza dare 
spazio a “falsi dilettanti”, ma rende la gestione amministrativa molto più complessa, professionale ed 
onerosa in termini di tempo, energie e finanziari. 

Safeguarding 

Come richiesto dalle normative del CONI e adottate dalle federazioni sportive nazionali, il club ha 
nominato il responsabile del Safeguarding nella persona della Dott.ssa Francesca Sicuro, professionista 
qualificata e di esperienza nel settore. Pur trattandosi di una richiesta federale, l’adozione delle politiche 
di tutela dei minori consentirà di sviluppare una maggiore attenzione alle responsabilità dirette e indirette 
di tutti coloro che frequentano il club, sia in termini di attività sociali che agonistiche. 

RUNTS – Registro Unico del Terzo Settore 
L'Ivrea Canoa Club sta attualmente valutando l'iscrizione al Registro Unico Nazionale del Terzo Settore 
(RUNTS). Questa decisione è strategica per consolidare il ruolo sociale del club e accedere a 
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finanziamenti e agevolazioni riservati agli Enti del Terzo Settore (ETS). Tuttavia, l'adesione al RUNTS 
comporta cambiamenti fiscali e amministrativi significativi. Le ASD iscritte al RUNTS dovranno rispettare 
il nuovo regime fiscale ETS, operativo dal 1° gennaio 2025, che richiede maggiore trasparenza e una 
gestione contabile più strutturata. La scelta di iscriversi al RUNTS è facoltativa e sarà presentata 
all’assemblea dei soci nei prossimi mesi per una valutazione e decisione finale, che dovrà eventualmente 
passare attraverso una modifica dello statuto dell’associazione deliberata da una assemblea 
straordinaria. 

Segreteria 

A partire dalla primavera 2024, il lavoro di segreteria è stato svolto, per la parte amministrativa, con la 
collaborazione stabile di Barbara Tritto a fronte di regolare fatturazione. Tale collaborazione ha consentito 
di garantire la piena e costante operatività richiesta dall’ingente mole di lavoro che le varie attività 
associative e agonistiche hanno richiesto durante l’anno. 

Volontari 

L’apporto dei volontari è stato determinante in tutte le attività svolte dall’associazione. Il contributo 
durante tutte le competizioni svolte e certamente a beneficio del successo della tappa di Coppa del 
Mondo, hanno permesso di consolidare un numeroso gruppo di persone che hanno interpretato 
positivamente lo spirito sociale del nostro club. Dal 2023 è in corso un adeguamento delle normative 
relative alla gestione dei collaboratori sportivi e alla presenza dei volontari nelle attività dell’associazione. 
L’iter legislativo non è tuttavia ancora terminato e definito da parte del governo. In virtù dell’evoluzione 
del quadro normativo di interesse per le associazioni sportive e la complessità indotta nella gestione dei 
collaboratori che a vario titolo contribuiscono allo svolgimento delle attività associative, il consiglio 
direttivo ha preso in esame la possibilità di entrare a pieno titolo nel mondo del terzo settore. 

Gestione mezzi sociali 

La società possiede due furgoni, un Ford e un Renault, utilizzati per il trasporto degli atleti oltre che di due 
carrelli per il trasporto delle canoe. Grazie all’impegno di un nostro socio, entrambi i mezzi sono 
sottoposti a costante e regolare attività di manutenzione e revisione. 

 

Gestione Ostello 

La gestione si è svolta con regolarità dalla riapertura avvenuta nel mese di febbraio. A differenza degli 
anni precedenti e secondo quanto previsto dallo statuto, la gestione della foresteria e’ stata operata 
direttamente dall’Ivrea Canoa Club. I locali sono stati rinnovati riottenendo tutte le certificazioni 
necessarie. A fronte di un totale di 1725 pernottamenti, il 14% è rappresentato da pellegrini con 
previsione di crescita nel 2025 grazie al Giubileo, il 45% di canoisti italiani e soprattutto stranieri e il 
restante 41% di altri avventori, tra cui turisti e lavoratori di passaggio. Interessante l’arrivo di altre società 
sportive come SAFATLETICA di Torino e l’ospitalità dei ragazzi che hanno partecipato all’ormai ventennale 
evento “Canestri Senza Reti” che si è tenuto dal 26 al 30 dicembre. 

 



 

10 

 

Chiosco 

La collaborazione con la ditta “L’Artigiano del Salume – Kiosko” è proseguita per tutto l’anno 2024 con la 
piena soddisfazione delle parti. In virtu’ degli investimenti programmati e dell’interesse dimostrato dal 
gestore, è stato deliberato il rinnovo della collaborazione per i prossimi quattro anni quindi fino a tutto il 
2028 fissando la necessità di una revisione dell’affitto dopo i prossimi due anni. 

Bandi di finanziamento 

Abbiamo partecipato con successo a due bandi regionali, un bando di Camera di Commercio e del 
Comune di Ivrea. La Regione Piemonte ha assegnato all’Ivrea Canoa Club il contributo di 139,250€ per 
l’organizzazione di un grande evento e che ci ha consentito di realizzare la quarta tappa di coppa del 
mondo assieme al contributo di Camera di Commercio per l’importo di 10,000€ e della Città di Ivrea di 
25,000€. Si aggiunge un contributo di 6,760€ grazie alla partecipazione al bando per Gestori di 
Impiantistica Sportiva assegnato dalla Presidenza del Consiglio con DPCM del 24.03.2024. Di successo 
anche la partecipazione al bando regionale per impiantistica sportiva per un importo di 56,600€ che 
permetterà la realizzazione del progetto di efficientamento energetico, tra cui la realizzazione di un 
impianto fotovoltaico da realizzare entro i prossimi 36 mesi. 

Sponsorizzazioni 

Il 2024 è stato un anno virtuoso per la raccolta fondi grazie all’avvicinamento di importanti partner 
commerciali. La società NOVACOOP, ormai al secondo anno di collaborazione, ha incrementato il suo 
sostegno sia in termini di contributo economico che di prodotti della loro linea commerciale. È stato 
attivato un rapporto di cooperazione con Edison Energia, funzionale per l’evento di Coppa del Mondo e 
promettente per una più stretta e virtuosa collaborazione attorno alla salvaguardia e miglioramento del 
corso d’acqua inteso come lungo Dora e canale. Importante anche l’avvicinamento di Fondazione FILA 
Museum che ha sostenuto le nostre attività fornendo i pettorali per le gare e con la linea di abbigliamento 
che molti di noi hanno indossato durante l’evento di settembre. La manifestazione internazionale di 
Coppa del Mondo ha certamente rappresentato un forte richiamo e visibilità avvicinando al nostro club 
realtà commerciali e imprenditoriali del territorio. I fondi raccolti con le sponsorizzazioni hanno 
permesso di contribuire alla realizzazione dell’evento di settembre agevolando anche la gestione 
ordinaria. 

Merchandising 

Il merchandising dell'Ivrea Canoa Club ha riscosso un grande successo grazie alla linea che ricorda il 
logo vintage1. Nel 2024, è stata proposta una t-shirt per promuovere la coppa del mondo, regalata a tutti 
gli atleti e volontari delle gare che si sono svolte durante l’anno. In occasione dell’evento di Coppa del 
Mondo è stata lanciata una nuova linea di merchandising con i colori arancione e azzurro, e richiamando 
la grafica della maratonina dei castelli prodotta dal socio Luca Simion. Le grafiche proposte, sia quella 
vintage che quella della Coppa del Mondo e della Maratonina dei Castelli, sono state molto apprezzate 
dai soci e dal pubblico esterno. Per i giovani del club, avere abbigliamento marchiato ICC ha rafforzato il 
senso di appartenenza, e molti lo indossano con piacere sia all'interno del club che nella vita quotidiana. 
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Celebrazioni anniversario 70 anni 

In previsione dell’anniversario dei 70 anni della nostra associazione, con la partecipazione di alcuni nostri 
soci, è stato attivato un comitato. Sono in programma una serie di eventi storici e divulgativi, con 
l'obiettivo di coinvolgere scuole, appassionati di sport e la comunità locale e regionale. 

Relazione patrimoniale 

Il consiglio direttivo uscente presentata ai soci la relazione patrimoniale (vedi allegato) che vede una 
chiusura annuale positiva di euro 41,983.28 ed una situazione di cassa attiva per euro 34,965.92 come 
saldo netto e crediti ad avere di 7000 euro per fatture da incassare nel 2025 oltre al saldo del contributo 
regionale, Città di Ivrea e Camera di Commercio per circa 85.000 euro. 

Nel dettaglio dei vari capitoli si evidenzia:  

• Tesseramento: in attivo e stabile. 
• Organizzazione gare: saldo positivo di oltre 9.700 euro grazie a contributo regionale 
• Attività sportiva e promozionale: riduzione delle entrate per corsi e investimento sulla preparazione 

sportiva del vivaio porta ad un saldo negativo di circa 8000 euro nel 2024 
• Attività agonistica: in sofferenza per minore entrata di premi FICK della stagione 2023 
• Gestione Rafting: positivo per euro 6.000 circa. 
• Gestione società: in attivo per 50k principalmente dovuto a incasso quota finanziamento Istituto 

Credito Sportivo 
• Mezzi di trasporto: passivo circa 7.900 euro, in calo 
• Gestione canale: attivo circa 44.000, stabile rispetto al 2023 
• Gestione foresteria: attivo al netto del compenso di gestione 
• Gestione chiosco: in attivo per riscossione quote affitto 
• Gestione Sala Dora Baltea: attivo 6.000 euro, stabile 
• Acquisto attrezzature sportive: in sostanziale pareggio 

 

L’incasso dei contributi, già deliberati dai vari enti, ci permetterà di portare avanti le attività intraprese, sia 
nella ristrutturazione dei locali sociali che nella gestione dell’attività sportiva ordinaria. 

 


